



Am 17. Jänner 2026 feierte die Österreichisch-Portugiesische Gesellschaft ihr 60-jähriges Jubiläum im festlichen Rahmen. Rund 75 Gäste folgten der Einladung und sorgten für eine warme, lebendige und internationale Atmosphäre.

Es beehrten uns unter anderen S.E. Botschafter Jorge Silva Lopes, portugiesischer Botschafter in Wien; Univ.-Prof. Dr. Hermann Mückler, Präsident des Dachverbands PaN (Partner aller Nationen) und aus der portugiesischen Botschaft José Manuel Correia, Stellvertretender Missionsleiter; Eduardo Pinto da Silva, Botschaftsrat, Kulturrat und Stellvertretender Ständiger Vertreter bei den Vereinten Nationen; sowie Joana Mizarela, Botschaftsrätin und Leiterin der Konsularabteilung.

Ganz besonders herzlich wurden Herr Mag. Martin Fabisch, Bezirksvorsteher des 8. Bezirks, mit seiner Gattin und der Vizepräsident unserer Gesellschaft, Senator Walter Gerbautz, ebenfalls mit seiner Gattin sowie unser Ehrenpräsident Dr. Manuel da Silva Alexandre begrüßt. Zur besonderen Freude aller waren wieder

viele Caritas Kinder dabei! Unsere ganz kleinen Gäste - "Lusinhos" - haben die Legokiste entdeckt.... .

Den musikalischen Rahmen wurde von der exzellenten und international bekannten Violoncellistin, Solistin und Kammermusikerin Teodora Miteva gestaltet, die das Publikum mit vier sehr unterschiedlichen und emotionalen Musikstücken zur Begeisterung brachte.

S.E. Botschafter Jorge Silva Lopes sprach über die Wichtigkeit von internationaler Toleranz, Freundschaft und über Grenzen gehende Zusammenarbeit zur Lösung der Probleme unserer geopolitisch angespannten Zeit.

Univ.-Prof. Mag. Dr. Hermann Mückler, Präsident der PaN, hob das 60-jährige Bestehen und die Stabilität der ÖPG sowie ihre besonderen erfolgreichen Projekte hervor, die in den wenigen vergangenen Monaten zur Belebung der Vereinsaktivitäten führten. Die ÖPG ist eines der Vorzeigbeispiele für die anderen Gesellschaften der PaN geworden, lobte er.

Der Präsident der ÖPG, Dr. Marcos Boskamp Alexandre, sprach über die Ursprünge der ÖPG, die auf die in den 1950er Jahren aus Portugal rückkehrenden Caritas Kindern zurückgehen, und über das langjährige Bestehen der Club-Räumlichkeiten im 8. Wiener Gemeindebezirk, weiters hob er die Bedeutung verschiedener Präsidenten der ÖPG hervor, wie zum Beispiel Herrn Professor Palma Caetano, Konsul Gerhard Schiesser und Dr. Manuel da Silva Alexandre.

Bei Brötchen, Pastéis de nata und wunderbarem Schokolade-Mousse labten sich die Gäste bis Mitternacht und fanden einen gemütlichen Ausklang bei guter Unterhaltung und natürlich auch Weiß-, Rot- und Portwein.